
Parker: “Insieme possiamo” 

 
Che cosa c'entra la macchinetta del caffè con lo Shuttle? La risposta è a Corsico, dove dal 1986 è 
presente la sede della Parker Hannifin Italy srl, appartenente a una corporation americana 
costituita nel 1918, con sedi in 50 paesi e un volume di vendite che nel 2014 ha superato i 13 
miliardi di dollari. La Parker è leader mondiale nella produzione di connettori di fluidi.  
Lo spirito competitivo, ma anche di appartenenza, racchiuso nel claim “Insieme possiamo”, lo si 
respira appena oltrepassato il nuovo ingresso di via Archimede 1, all'interno del complesso 
produttivo alle spalle della Nuova Vigevanese. Qui si trova, sulla parete lungo il corridoio, un 
grande tabellone dove tutti i circa 250 dipendenti della sede corsichese hanno lasciato la propria 
firma. Ciascuno di loro è, infatti, chiamato a condividere una strategia, degli obiettivi, con una 
misurazione costante delle performance.  
Sono forse due gli elementi che prevalgono e che rappresentano le chiavi del successo della 
società: la curiosità e la passione. Le stesse mostrate dal direttore generale e amministratore 
delegato Carlo Trezzi quando ci ha presentato una nuova apparecchiatura medicale che, grazie alla 
tecnologia Parker, permette a una persona altrimenti costretta su una carrozzella di camminare.  
Sarà proprio la volontà di guardare al futuro, o anche di anticiparlo ideando tecnologie 
fondamentali per la vita quotidiana, che ha spinto i vertici della Parker ad affidare all'architetto 
corsichese Giuseppe Zeno Duca la riprogettazione dell'ingresso.  
“L'idea è stata quella di conciliare - ci ha spiegato il professionista - l'adeguamento alle norme di 
sicurezza con l'estetica, la bellezza, adottando tecniche di architettura non convenzionale”. Una 
cura al dettaglio, all'utilizzo dei materiali, alla ricerca della ditta artigianale capace di fare qualcosa 
di unico che non passa inosservata quando si oltrepassa il cancello d'ingresso della Parker.   
L'inaugurazione della sede rinnovata è avvenuta nelle scorse settimane, durante la tradizionale 
festa organizzata dalla Parker per e insieme ai suoi dipendenti. Per sottolineare l'importanza del 
legame con la città, erano presenti, in rappresentanza della Giunta, gli assessori Emilio 
Guastamacchia ed Emanuele Schmidt.   


